

SESIONES ORDINARIAS
2008
ORDEN DEL DIA N° 774

COMISION DE AGRICULTURA Y GANADERIA

Impreso el día 5 de septiembre de 2008

Término del artículo 113: 16 de septiembre de 2008

SUMARIO: **Expolivo 2008**, a realizarse del 11 al 14 de septiembre de 2008 en la ciudad capital de la provincia de Catamarca. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Paroli**. (4.298-D.-2008.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Agricultura y Ganadería ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Paroli por el que se declara de interés de esta Honorable Cámara la Expolivo 2008, a realizarse del 11 al 14 de septiembre de 2008 en la ciudad capital de la provincia de Catamarca; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 26 de agosto de 2008.

Alberto Cantero Gutiérrez. – Christian A. Gribaudo. – Juan P. Morini. – José A. Arbo. – Claudio A. Bernazza. – Ana Berraute. – Susana M. Canela. – María A. Carmona. – María G. de la Rosa. – Patricia S. Fadel. – Luis A. Ilarregui. – Susana R. García. – Ruperto E. Godoy. – Eduardo E. Kenny. – Luis B. Lusquiños. – Antonio A. M. Morante. – Raúl P. Solanas. – Carlos Urlich. – Lisandro A. Viale. – Mariano F. West.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la Expolivo 2008, a realizarse los días 11 al 14 de septiembre de 2008 en la ciudad de San Fernando del Valle, provincia de Catamarca. La misma es organizada por el gobierno de la provincia.

Raúl O. Paroli.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Agricultura y Ganadería, al considerar el proyecto de resolución del señor diputado Paroli, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Alberto Cantero Gutiérrez.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En el Predio Ferial Catamarca se realizará la cuarta edición de la Expolivo, considerado el encuentro más importante que se realiza en la Argentina reuniendo a los actores del sector olivícola de las cinco provincias argentinas productoras.

Entre las actividades a desarrollar es posible destacar la realización de diversas muestras: dinámica realizada a campo, comercial, industrial y de servicios, así como foros y rondas de negocios, un *show* gastronómico, actividades culturales y un salón educativo.

En la anterior edición de 2007 estuvieron presentes empresarios, productores, funcionarios, cámaras empresariales, operadores nacionales e internacionales relacionados con la actividad olivícola y se espera que acontezca este año un evento de similares características.

Las ediciones anteriores de la Expolivo permitieron a las provincias de Catamarca, Córdoba, Mendoza, San Juan y La Rioja mostrar sus realidades productivas, favoreciendo un clima de integración y consenso en la definición de políticas para el desarrollo y posicionamiento de la actividad.

La Argentina es el décimo productor mundial de aceitunas en conserva y el onceavo de aceites de oliva; ocupa el segundo lugar en América, después de los Estados Unidos. El valor del aceite de oliva

varía desde u\$s 3.300 a 3.800 la tonelada, mientras que el de la aceituna de mesa oscila entre u\$s 800 y 1.000 la tonelada.

La Argentina se está insertando en el comercio internacional como uno de los principales productores de olivo del mundo, e incluso ha sido recientemente aprobado su ingreso en el Consejo Oleícola Internacional, máxima autoridad mundial en políticas regulatorias, aspectos técnicos y comercialización de aceites de olivo. Se ha convertido así en el primer país de América Latina en lograr esta designación y se espera próximamente la aceptación de nuestro país.

La trascendencia de este encuentro ha posibilitado que el Ministerio de Relaciones Exteriores, Co-

mercio Internacional y Culto incluyera a la Expolivo 2008 en el calendario internacional de ferias y exposiciones, gracias a lo cual se realizaron promociones en embajadas y se coordinaron rondas de negocios internacionales.

Señor presidente, a menudo leemos las expresiones de deseo sobre la necesidad de lograr un mayor valor agregado en nuestras exportaciones, promover el crecimiento de pymes y lograr un desarrollo federal del país. Que Catamarca sea sede de una exposición de estas características, referida a un sector de alto crecimiento y que logra estándares de calidad internacional, no puede más que merecer el expreso interés de esta Honorable Cámara.

Raúl O. Paroli.